Reunión de la Comisión Permaneníe



MIAMIENTO

Extracto de los

Sesión 13- XII - 57 acuerdos adoptados

Aprobar la minuta del acta anterior.

Aprobar la relación de facturas semanales por importe de 6.355 Ptas.

Contribuir con una subvención a los gastos asisciales del APOSTOLADO DEL MAR, para la Navidad del marino.

Resolver instancia del Inválido núm, 208, D. Miguel González Marquez que solicita una plaza vacante, en el sentido de tener presente su pretensión cuando se registre una adecuada a sus condiciones personales.

Aceptar la colaboración de los industriales Sres. Oliveras Janer de la Rambla Vidal para sustituir la acera de piedra a base de contribuir el Ayuntamiento con la aportación del bordillo y ellos con el mosaico y la mano de obra.

El pase de dos instancias a informe del Oficial del Negociado de Urbana, de los propietarios del Campo Municipal de Deportes, solicitando un aumento en los alquileres de dicho Campo deportivo.

Conceder permiso para obras de construcción de un Chalet en la Volta del Amatller, a Don Hylton Steinmann.

Rectificar las alineaciones del Noroeste de la Plaza de España, y exponer al público durante 30 dias, el Proyecto y expediente incoado.

El Sr. Alcalde levantó la sesión a las 24 horas.

DIETARIO

PORTICO NAVIDEÑO La festividad de Sta. Lucía.

El viernes de la pasada semana, y dia 13, las símpáticas modistillas honraron a su celestial patrona, virgen y martir de Siracusa, con diversos actos de entre los cuales sobresalen el solemne oficio, celebrado en la Iglesia Parroquial. La Capilla interpretó la Misa a la Mare de Déu de Núria, de L. Romeu.

El Rdo. Gumersindo Palahí, Párroco de Tossa de Mar, hizo el panegírico de la santa, haciendo una paternal invitación a imitar las virtudes de Lucía de Síracusa.

Después del oficio y en procesión, al igual que antes, fué llevada la imágen al domicilio de la Srta. Carmen Pardas, bajo cuya custodia i devoción deberá estar hasta la próxima festividad.

Al mediodia tuvo lugar una audición desardanas en el Paseo del Mar, a cargo de la Cobla La Principal de Palamós.

TEATRO: «Crim i Silenci».— Por la Agrupación Romea.— En la noche del viernes, dia 13, nuestra veterana Agrupación nos ofreció una pulcra interpretación de la comedia dramática «Crim i silenci», obra dividida en cinco cuadros, original de José Comas Tapias.

La interpretación corrió a

cargo de las señoritas Rosa Berga, María del Carmen Sabá y Paquita Busquet, y lcs señores Narciso Masferrer, Miguel Jacomet, Jaime Buxó y José M.ª Sancho, bajo la dirección escénica del señor Benito Escriba.

El numeroso público que asistió a la representación, premió con calurosos aplausos la feliz interpretación, viéndose obligados los actores a saludar repetidas veces.

Ja Agrupación Romea, que con ésta, nos ha ofrecido tres veladas durante el año que finaliza, se prepara para presentar dentro el mes de Enero, otra obra del mismo autor.

«Els Pastorets» — Con este título se nos van a ofrecer en estas Navidades, cuatro representaciones del tradicional espectáculo biblico navideño. Tendrán lugar los dias, 25 y 29 de Diciembre, 1 y 6 de Enero a cargo del Elenco de la Agrupación Artistica de A. C. podremos ver una vez más, los

GUIXOLENSE

triunfos y derrotas de pastores, demonios y ángeles, cantándose finalmente por estos el «Gloria in excelsis Déu et in terra pax hominibus».

Cubierta la primera etapa «Pro órgano».— El termómetro, indice del amor de los guixolenses hacia nuestra Iglesia Parroquial, marca ya la cantidad de CIEN MIL PESETAS.

Con esta cifra queda cubierta la primera etapa de las tres que se precisan para completa adquisición del Organo instrumental,

La rápida subida —recordemos que el dia de la Purisima — marcaba 80.000 ptas es claro exponente del deseo. vivo y animoso de los guixolenses todos, para que la Parroquia y la ciudad tengan el segundo órgano, en categoria, de la provincia.

Luz eléctrica en nuestro ferrocarríl — Nuestro viejo ferrocarril, va a tener dentro pocos dias una inyección de vida.

Dejarà de ir alumbrado eso es un decir— a base del gas acetileno producido por carburo de calcio, para ir con una flamante instalación a base de baterías de 24 vóltios.

Parece ser que para estas Navidades, va a funcionar ya el primer convoy.

Nacimientos. — El hogar de nuestros amigos y suscritores Narciso Godó y Rosa Lacasa, se ha visto alegrado con el nacimiento de un niño, primer fruto de su matrimonio,

Asimismo, el de nuestro amigo y suscritor Agustin Bussot y M. Sánchez, ha recibido la alegria de un barón, primer hijo de su matrimonio.

A todos, nuestra cordial enhorabuena.

La televisión está siendo instalada en la Ciudad Condal y su radio será de 150 kilómetros, por lo cual, Gerona, capital y la casi totalidad de la provincia, teóricamente podrán disfrutar de este dorado sueño de la pequeña pantalla doméstica.

El problema parece ser por el coste de los aparatos, si bién se confia en las disposiciones del gobierno, para evitar un precio excesivo de los mismas.

La situación de nuestra ciudad, situada dentro una depresión de terreno, circundado por montañas, hace dudar de la posibilidad de que podamos gozar de esta maravilla de la electrotécnia.

EL MGCO. AYUNTAMIENTO
COLABORA EN LA EDICIÓN
DE ESTE
NÚMERO EXTRAORDINARIO